

Un législateur des États-Unis se prononce pour la levée du blocus



Matanzas, 24 février. (RHC).- Joseph Scarnotti, leader républicain au Sénat de la Pennsylvanie, aux États-Unis, a déclaré ce jeudi à Matanzas, une ville à une centaine de kilomètres à l'Est de La Havane, que la Pennsylvanie a beaucoup à faire en faveur des relations avec Cuba, par exemple «demander au gouvernement fédéral d'en finir avec l'embargo »

Dans des déclarations à la presse, Joseph Scarnotti a mis en exergue le grand potentiel s'ouvrant aux affaires bilatérales notamment dans le domaine de la prospection du pétrole et de la commercialisation du rhum.

«Aux USA, nous sommes l'un des États les plus grands consommateurs de liqueurs et de boissons spiritueuses et nous perdons avec l'absence du rhum cubain » a-t-il relevé dans ses déclarations à la presse.

Il a indiqué que l'année dernière les ventes de rhums avaient atteint en Pennsylvanie 147 millions de dollars et que cependant aucune des marques commercialisées ne provenait de Cuba.

Matanzas et Pittsburgh sont jumelées depuis 1998. Au terme d'un entretien avec Lourdes Sarmientos, vice-présidente de l'Assemblée Provinciale de Matanzas, le leader républicain au Sénat de la Pennsylvanie a souligné :

«Je partirai de Cuba avec une perspective bien différente de ce qu'est ce pays».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122610-un-legislateur-des-etats-unis-se-prononce-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba